

# チャレンジ

九郎川大学高等学校 ライセンスコースだより NO8(197) 2017.9.26

## 前期の学習成績結果の反省をしつかりやろう！

先週の放課後、成績会議が行われ前期内評価が決定しました。すでにクラスでは評定3.0点に届かない科目を有している生徒への指導が一部始まっています。入学当初の目標や意欲が薄れて学校生活そのものの意欲も後退しきった生徒が生まれているような気がします。成績上位者についても相対的に評定平均値1.1年が落ちています。

評価平均の80点を超える生徒が1年生は1名、2年生は12名、3年生は3名、70点を超える生徒が全体で40名ということです。上位には位置しているが例年よりも成績が下がっているというのが実情です。

学年、クラス毎を見てみると、能力のあるなしの差というよりは、日常の生活や試験前の取り組みの

差が正直に結果として現れていると思います。私語で注意される機会が多い、授業中に眠る、教科書等の忘れ物、ベル席が守れていらない等、安定した日常生活が維持できていない生徒が多いクラスが全体の平均を下げているし、周囲にも影響を与えていると思います。

## 文武両道

努力の成果の現れている人の特徴は、部活動でも頑張っている人が目標を持って生活しています。今年インターハイに出場した3年生の照井さんは、上位に位置しています。

前期、自分の良かった面、改善を要する面はどこであったのか、後期はどうするのか、しっかり考えたいと思います。

## 進路や職業を考える

1年生から進路や将来の仕事を考える「キャリア教育」が取り組まれています。先週総合学習の時間に、1年生と2年生は大学、専門学校説明会に参加しました。本校の他に南高校と木嶺高校の1年生が参加していました。

地域の人口減少や核家族化の中で子どもたちが職業などを考える際に、モデルとなる大人と出会う機会が減っています。1年後、2年後の進路をどう考えるのか

## 10月行事予定

- 2日(月) 始業式
- 13日(金) 芸術鑑賞
- 14日(土) オーディスケル
- 20日(金) 開校記念日
- 23日(月) 修学旅行(2年)  
～27日(金)
- 24日(火) インターンシップ(1年)  
～25日(水)

進学、就職についてこの基本的な考え方や対策を早めに行なことが大事です。実際厳しい公務員試験も早くから対策を講じなければなりません。それなりの準備を1、2年生のうちから準備しなければ、合格には手が届かないといった状況です。

保護者のみなさんも子どもと十分話し合う機会をもつけてください。

## 進路



## 移動教室の際に電気消そう！

最近気になっているひとつは移動授業の時に、教室の電気を消さないでそのまま移動していくクラスが多くあります。無人の教室に電気は不要なので、必ず消すようにしてください。また、必ず貴重品を持ち歩く、あるいは預けるなどの方法をとってください。